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APERTURA DE LA SESIÓN 
 
 
Sr. Presidente:─ Muy buenas noches. Siendo 
las 19:23 y con la presencia de veinticuatro 
señores concejales, doy por iniciada la PRIMERA 
SESIÓN ORDINARIA del período 2017. 
 Por Secretaría se dará lectura del 
Decreto de convocatoria y del orden del día. 

 
Sr. Secretario: (leyendo): 
 

“Belén de Escobar, 29 de Marzo de 2017 

DECRETO Nº 2827/17 

 

VISTO: 
 
La iniciación del período de Sesiones 
mediante la celebración de la PRIMERA 
SESIÓN ORDINARIA, y 
 
CONSIDERANDO: 
 
Que es necesario establecer por Secretaría 
el Orden del Día correspondiente para la 
citada sesión. 
 
 
Por ello, el Presidente del Honorable 
Concejo Deliberante de Escobar, en uso de 
sus atribuciones, 
 

D E C R E T A 

 
Artículo 1º: Convócase al H. Concejo 
Deliberante de Escobar a la PRIMERA SESIÓN 

ORDINARIA del período 2017 para el día 
Miércoles 5 de Abril a las 19 hs., en las 
instalaciones del Club Sportivo Escobar, sito 
en Colón 533, de Belén de Escobar. 

Artículo 2º: Confecciónese por Secretaría el 
Orden del Día para dicha sesión. 
 
Artículo 3º: Comuníquese, regístrese  y 
oportunamente archívese. 

FIRMADO: PABLO RAMOS (PRESIDENTE) – LUIS BALBI 

(SECRETARIO LEGISLATIVO)” 

 

O R D E N  D E L  D Í A 

 

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

 
Miércoles 5 de Abril de 2017 – 19 horas 

Club Sportivo Escobar (Colón 533) 
 
 

1) Apertura de la sesión. 
2) Formación de la Comisión de Honor 

para recibir al Sr. Intendente 
Municipal. 

3) Himno Nacional Argentino. 
4) Palabras de Bienvenida. 
5) Mensaje del Sr. Intendente. 
6) Designación de las Comisiones 

Internas y fijación de los días de 
sesiones del H. Concejo Deliberante. 

 

 

FORMACIÓN COMISIÓN DE 
HONOR    

 
 

Sr. Presidente:─ En consideración el punto 
2) Formación de la Comisión de Honor para 
recibir al señor Intendente Municipal. 
 Tiene la palabra el concejal Bufelli. 
 
Concejal Bufelli:- Sí, señor presidente. Es a 
los fines de mocionar que la comisión de 
honor para recibir al intendente municipal 
se conforme con los presidentes de cada 
una de las bancadas que conforman este 
H.C.D. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración la moción 
del concejal Bufelli. 
 
 

• Aprobada por unanimidad. 
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Sr. Presidente:─ Siendo las 19:25, el 
Concejo pasa a un cuarto intermedio para 
recibir al señor intendente. 
 

• Se pasa a cuarto intermedio. 

• Se reanuda la sesión a las 19:31. 
 
 

HIMNO NACIONAL 
ARGENTINO 

 
 
Sr. Presidente:─ Invito a los presentes a 
ponerse de pie para entonar las estrofas del 
Himno Nacional Argentino. 
 

• Así se procede. 

• Aplausos. 
 
 

PALABRAS DE BIENVENIDA 
 
 
Sr. Presidente:─ Es un verdadero honor 
presidir por primera vez esta Asamblea y 
dirigirme a ustedes en esta ocasión. 
 En primer lugar, deseo agradecer la 
presencia de los representantes de las 
instituciones intermedias, fuerzas de 
seguridad, autoridades religiosas, 
trabajadores municipales, vecinos y vecinas 
de nuestro querido Distrito, medios de 
prensa  y simpatizantes y militantes de las 
distintas expresiones políticas e ideológicas. 
Por supuesto también va mi agradecimiento 
a nuestro Intendente Municipal, quien me 
acompaña hoy en el estrado de esta 
Presidencia.   
 Al momento de pensar en mi 
mensaje para el día de hoy, abandoné 
inmediatamente la idea de hacer un largo 
discurso y empleando frases 

grandilocuentes. Me dirigiré como suelo 
hacerlo siempre: directa y honestamente.         
 Aspiro a que mi paso por el Concejo 
Deliberante, como concejal y Presidente, no 
pase desapercibido. Anhelo ser 
protagonista de un Concejo Deliberante que 
sea lo más fielmente posible, una caja de 
resonancia de los intereses y aspiraciones 
de los escobarenses, donde se debata 
febrilmente cada iniciativa pero respetando 
ante todo la diversidad de pensamientos y 
expresiones ideológicas. Pero asimismo sin 
caer en la ingenuidad de que no habrá 
confrontación, porque la democracia 
supone  también conflicto y discusión. 
 En este año donde se celebrarán 
elecciones generales intermedias, deseo 
que el partidismo no nos nuble la razón 
cuando debamos levantar la mano para que 
avance un proyecto que apunte a 
profundizar el bienestar o fortalecer el 
desarrollo de nuestra comunidad. Procuraré 
que así sea, por medio del diálogo y la 
búsqueda de consensos.  
 Asimismo, continuaré intentando 
que el Concejo Deliberante sea lo que es: la 
Casa del Pueblo, la institución democrática 
local por excelencia. Para ello y entre otras 
medidas, hemos generado un nuevo 
logotipo de identificación para la Institución 
con el fin de facilitar la comunicación 
mediante la incorporación de una imagen 
clara y sencilla, para que la ciudadanía 
pueda apropiarse -por identificación- del 
Concejo Deliberante. 
 De la misma forma estamos 
proyectando institucionalizar la apertura del 
Honorable Concejo Deliberante de Escobar 
para desarrollar una serie de acciones 
anexas a la labor parlamentaria, tendientes 
a sentar las bases para contribuir a 
profundizar la Conciencia Ciudadana en el 
Distrito de Escobar. La propuesta está 
basada en el rescate de valores con el 
objeto de ser transmitidos a los diversos 
sectores de la comunidad distrital y 
tendientes al mejoramiento de la sociedad 
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que conformamos, sociedad a la que el 
Concejo Deliberante institucionalmente 
representa. 
 En ese marco también el Concejo 
Deliberante se inscribirá como un ámbito de 
instrucción y formación a partir del dictado 
del CURSO DE TAQUIGRAFÍA 
PARLAMENTARIA en su ciclo 2017, a 
desarrollarse en forma gratuita y por parte 
de personal técnico dependiente del mismo 
y abierto a la comunidad del Partido de 
Escobar. 
 En definitiva, continuaremos 
sosteniendo los criterios estratégicos de 
calidad, transparencia y participación en el 
ámbito del Concejo Deliberante como 
herramientas de fortalecimiento 
institucional.  
 Por ello –insisto- es preciso entre 
otros aspectos, seguir incentivando el 
diálogo y fomentar la interacción entre esta 
Institución y los vecinos, empleando la 
totalidad de los  mecanismos que hoy se 
nos presentan, tales como el contacto 
directo y personal con los ciudadanos como 
el uso de las nuevas tecnologías de 
comunicación tales como las redes sociales 
y la página  web. 
 Para finalizar, quiero decirles que el 
mandato popular que se nos confirió 
implica servir al interés del conjunto de los 
escobarenses por sobre los intereses 
sectoriales o de los partidos políticos; nos 
impone sobre todo ubicar el bien común 
por sobre los intereses individuales y 
trabajar por un Distrito pujante y una 
comunidad feliz. Muchas gracias.  
 

• Aplausos. 
 
 

MENSAJE DEL SEÑOR 
INTENDENTE 

 
 

Sr. Presidente:─ Corresponde tratar el 
punto 5) del presente orden del día. Invito 
al señor Intendente Municipal, Ariel 
Sujarchuk, a que haga uso de la palabra.  
 

• Aplausos. 
 

Sr. Intendente Municipal:- Buenas noches, 
señor presidente del Concejo Deliberante, 
señores concejales, señores representantes 
de las instituciones del partido de Escobar, 
vecinos, vecinas. 
 Me alegra profundamente que hoy 
esta sala esté colmada de representantes 
de diferentes estamentos de la sociedad, 
porque es la oportunidad también de poder 
rendir cuentas a los representantes del 
pueblo, que son los concejales, y al pueblo 
de manera directa, de las acciones que 
hemos llevado en este gobierno en los 
quince meses que tenemos de gestión, y la 
propuesta que tenemos para el año que 
comienza. 
 Nosotros asumimos la 
responsabilidad de gobernar el partido de 
Escobar en un contexto donde el país 
cambió profundamente, en la nación, en la 
provincia y aquí también en el municipio. 
Ese contexto también hace que debamos 
tomar las decisiones con la prudencia 
necesaria para ir acomodando las políticas 
locales a las políticas nacionales y 
provinciales. No hay un proyecto local sin 
un proyecto nacional y, tal como me 
comprometí antes de ser intendente, 
ninguna cuestión partidaria o política se va 
a anteponer a los intereses propios del 
distrito. 
 Estamos con una Argentina que 
cambió su matriz económica, y esa matriz 
generó cambios sustanciales que también 
impactaron en nuestro distrito. Matriz 
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económica que este año encuentra una 
estabilidad pero que el año pasado nos 
encontró con un impacto inflacionario 
importante, caída del empleo, caída del 
consumo y modificación de las políticas 
sociales. También impactos directos en un 
distrito como el nuestro, como son el peaje, 
las tarifas eléctricas y los bienes de 
consumo, especialmente los que acarrean 
en el distrito de Escobar y en todos los 
municipios, como lo que hace al alimento, 
los combustibles, los servicios que 
abordamos y las políticas públicas que se 
desarrollan. 
 Este contexto tiene que ver con la 
prudencia con la que fuimos tomando las 
decisiones en este primer año de gestión, 
que fue un año en donde no solamente nos 
tuvimos que acomodar sino aprender, 
corregir y buscar criterios de mancomunión, 
en un Concejo donde hay una pluralidad 
enorme de voces y donde buscamos 
esencialmente mayor cantidad de 
consensos posibles. Y es así como la gran 
mayoría de las ordenanzas, que fueron 
prácticamente el doble del año anterior, 
fueron aprobadas en su gran mayoría por 
unanimidad, y la gran mayoría con un 
importante consenso entre todos, y eso 
también es digno de valorar: que a pesar de 
las diferencias, a pesar de las tensiones 
propias que tienen los ámbitos políticos, la 
gran mayoría de las ordenanzas pudieron 
tener un acuerdo mayoritario y la gran 
cantidad que han salido por el 
acompañamiento de todos los bloques, por 
lo tanto, señores concejales, les agradezco 
profundamente la posibilidad de haber 
gestionado este primer año con el apoyo de 
todos ustedes. 
 Nosotros hemos decidido hacer una 
reforma en torno al Estado Municipal. 
Tenemos la idea de que el municipio tiene 
que estar cada día más cerca de los vecinos, 
y que la reforma del Estado, la 
modernización del Estado no solamente se 
trata de poner nuevas computadoras o 

subir más cosas a Facebook, sino 
especialmente ponerlo en cada ámbito de 
gestión en el cual nosotros nos vamos a 
desarrollar. Que cada ámbito y cada lugar 
de incumbencia de los vecinos sea el ámbito 
propicio para que la facilidad y la gestión 
sea parte de la tecnología de este acceso, y 
que la tecnología se vea en la salud, en la 
atención al vecino, en la gestión 
burocrática, en la obra pública, en la 
educación, en cada aspecto de la vida que 
cada uno tiene como vecino aquí en el 
partido de Escobar. 
 Decidir ampliar esto significa 
también ampliar la demanda, y nosotros 
creemos que no escuchar la demanda es 
como cuando uno tiene un dolor en el 
hombro, se toma un analgésico y cree que 
el problema se solucionó. Los problemas 
están ahí, aun cuando uno no los escuche. 
Nosotros preferimos sistemáticamente 
escuchar la demanda, aun cuando es 
importante, cuando hay reclamos históricos 
y reclamos presentes, reclamos justos y 
reclamos que hay que aplicar, pero no 
obstante, poder tener una sensación lo más 
genuina posible de lo que nuestros vecinos 
quieren para ser realmente intérpretes de 
los deseos de nuestros vecinos y poder 
tomar decisiones en torno a esto. 
 Nosotros comenzamos un proceso 
que tuvo que ver con modificar 
sustancialmente la administración del 
municipio de Escobar. Queremos una 
administración moderna, ágil -es un proceso 
que comenzó y que todavía le falta un gran 
camino por recorrer-: interconectar todas 
las dependencias, más de 50 dependencias, 
con una red de fibra óptica propia, del 
municipio. Esa red de fibra óptica nos 
permite tener mejores comunicaciones 
internas, nos permite colgar las cámaras de 
seguridad, nos permite hacer nuevos 
sistemas de monitoreo, nos permite sin 
costo dar wifi en las plazas, nos permite 
empezar a acercar el siglo XXI al corazón de 
la administración del partido de Escobar. 
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Esto nos permite también empezar a tener 
mejores sistemas de control en la 
recolección de residuos, en el transporte, 
en las áreas propias del cementerio, en los 
asuntos legales, en cada una de las 
incumbencias que tiene la Municipalidad, 
en el transporte de sus vehículos. Lo que 
pretendemos esencialmente es un estado 
que controla, eficiente a la hora de 
administrar sus gastos, que cuida los 
recursos públicos como cada uno de 
nosotros cuidamos nuestros fondos propios 
y que también se ocupa de recaudar para 
hacer la mejor gestión pública posible. 
 El Concejo aprobó la creación del 
Digesto jurídico municipal. Se han 
clasificado 8000 ordenanzas, 130 proyectos 
elaborados. Se ha creado la Secretaría 
Contravencional, se ha incrementado en un 
160% la recaudación y se triplicó la cantidad 
de infracciones. Esto tiene que ver también 
con controlar, con ejercer el rol indelegable 
y terminar con una dicotomía de que nos 
quejamos de lo que pasa en la calle y no nos 
hacemos cargo de que somos nosotros, los 
propios vecinos de este partido, los propios 
autores a veces de los problemas que 
tenemos. Nos quejamos cuando hay basura 
en la esquina y miramos para el costado 
cuando nuestro vecino de al lado la tira. 
Nos quejamos de los problemas del tránsito 
pero estacionamos en cualquier lugar. Nos 
quejamos de que hay que arreglar las cosas 
pero somos los primeros en no habilitar 
nuestro comercio o en no declarar nuestra 
vivienda construida. 
 Nosotros vamos a abordar, sin 
demagogia y sin ninguna consultora 
electoral, el ordenamiento más profundo 
que sea posible para que Escobar tenga 
autonomía presupuestaria y que eso 
también le dé soberanía política y capacidad 
de toma de decisiones con sus recursos 
propios, más allá de todos los recursos que -
Dios quiera- vengan siempre de la nación y 
de la provincia. 

 En ese sentido, a modo de ejemplo, 
hemos ahorrado más de diez millones en 
combustible, con el incremento propio que 
tuvo, o sea, diez millones nominales sin 
contar el incremento del 50% que hubo este 
año; dos millones en alquileres, con los 
aumentos previstos del 21%, y dos millones 
de pesos en seguros y telefonía. Doy estos 
ejemplos porque es un modo de entender 
cómo nosotros estamos cuidando cada área 
de gestión y cada uno de los recursos de 
todos los vecinos de nuestro distrito.  
 Aumentamos las actividades en los 
polideportivos, generando que estén 
abiertos de domingo a domingo, y un 40% 
de actividades deportivas y un 60% más de 
socios; y también abrimos el polideportivo 
de Matheu, una obra que comenzó en la 
gestión anterior y que esta gestión pudo 
comenzar en su primera etapa y en pocos 
días más voy a anunciar la continuación de 
la segunda etapa del polideportivo de 
Matheu [aplausos]. 
 Producto de una buena gestión 
administrativa, tenemos un primer 
resultado muy tangible, que hace a las arcas 
del partido de Escobar y no a los fondos 
propios de los contribuyentes. Hemos 
mejorado, después de muchísimos años, el 
CUD -el Coeficiente Único de Distribución-, 
que nos da mejor coparticipación. Estamos 
entre los cuatro municipios que mejoraron 
su CUD. Esto es un ejercicio de trabajo 
administrativo, contable, y nos permite 
volver a recuperar lo que al partido de 
Escobar en diferentes épocas y por 
diferentes circunstancias políticas le fue 
quitado a través de los años. Por lo tanto, 
esto nos permite empezar a saldar la brecha 
económica que tiene nuestro distrito con 
respecto a todos nuestros vecinos.  
 Escobar esencialmente tiene la 
mitad de ingresos por coparticipación por 
habitante que todos nuestros vecinos. Esto 
no es un problema ni de la gestión actual ni 
de la anterior, es un problema histórico que 
venimos acarreando a través de los años y 
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que estamos camino a revertir, y esta 
situación nos va a permitir lograr que 
nuestro distrito tenga las mismas 
prestaciones que a veces añoramos de 
nuestros vecinos, y este camino nos generó 
por ingresos de provincia, 60 millones de 
pesos más, producto de una buena 
administración y poder rendir bien las 
cuentas y también reconocer que fuimos 
bien escuchados por el gobierno provincial. 
 Esto significó un 78% de incremento 
de ingresos del año pasado y un 100% de 
incremento en la recaudación municipal. 
Esto nos da mayor equidad tributaria y 
17.000 contribuyentes regularizaron su 
situación ante el municipio de Escobar. Esta 
mayor autonomía fiscal permite que hoy 
podamos estar haciendo obras en cada uno 
de los rincones del partido de Escobar, pero 
esencialmente, queridos vecinos, quería 
decirles que estamos con la firme vocación 
de generar una gestión que no mire las 
próximas elecciones sino las próximas 
generaciones, que tengamos trascendencia 
en los actos de gobierno, más allá de quién 
sea el intendente en los próximos tres años, 
que realmente nos ocupemos de aquellas 
cosas que hay que hacer, se vean cuando se 
vean los frutos. Yo no creo en las pesadas 
herencias, porque cuando me postulé para 
intendente conocía más que nadie la 
situación del distrito. Eso sería un pésimo 
heredero. La virtud es continuar las cosas 
que se hicieron bien, mejorar las que hay 
que mejorar y empezar a ocuparse de las 
cosas que hacen falta [aplausos]. 
 En ese sentido, quiero decir con 
satisfacción que cuando empezamos la 
gestión no estábamos -en términos 
futboleros- ni en la lista de la fe de los 
municipios que iban a traspasar de ABSA a 
AYSA, y nos reunimos de manera periódica 
con las autoridades de AYSA, les explicamos 
nuestra situación, hablamos de esta 
inequidad de que el agua de la planta Juan 
Manuel de Rosas, que está entre Tigre y 
Escobar, salía del río Paraná, de las costas 

de Escobar y nosotros no teníamos ni una 
gota de agua, que sufríamos el deterioro 
constante en las calles y una demora 
injustificada durante años en su reparación, 
y también fuimos escuchados, y hoy somos 
el primer distrito que entró a la órbita de 
AYSA… [aplausos] … y ya se licitó la primera 
obra de cloacas para Ingeniero Maschwitz. 
95 millones de pesos que adjudicó la 
empresa AYSA, que administra el gobierno 
nacional, y que va en beneficio de todos los 
vecinos del partido de Escobar. 
 Probablemente sea el dato histórico 
y hoy como somos contemporáneos, se 
escriba en las páginas de nuestro distrito lo 
que después de muchos años se comienza a 
trazar una red de agua potable, sale agua 
por la canilla, tenemos mejor calidad de 
presión y comenzamos a tener cloacas 
donde no las había o donde estaban 
completamente deterioradas. En ese 
sentido, nosotros nos ordenamos en torno 
a lo que observamos como políticas 
provinciales en materia de saneamiento, y 
quiero decirles que confío en la sensibilidad 
de nuestra gobernadora, más allá de 
diferencias o demoras, pero hay que mirar 
algunas situaciones a largo plazo. 
 Escobar está atravesado por ríos y 
arroyos. Nosotros tenemos una enorme 
responsabilidad con nuestros vecinos para 
mitigar el efecto de las inundaciones y 
esperar que los créditos internacionales 
lleguen para que se puedan sanear 
realmente todas las cuencas que son 
afluentes y desembocan en nuestro distrito 
y hacen que nuestros vecinos cada vez que 
llueve no lo vean como una bendición sino 
como la posibilidad de perder todos sus 
bienes materiales. En ese sentido, hemos 
avanzado en el retiro de una cantidad 
enorme, más de 80 vehículos de los 
arroyos, que no cayeron ni una mañana ni 
otra, que son fruto de diferentes tipos de 
marginalidades, y también hemos sacado 40 
toneladas de basura, no de bolsitas; algunos 
arroyos parecen Garbarino, porque hay 
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heladeras, microondas, hornos, cualquier 
electrodoméstico viejo que perjudica a los 
vecinos que los tiran. Por eso los fuimos a 
retirar y ahora tenemos que ir también por 
un cambio cultural, de no entorpecer entre 
nosotros mismos el resultado de nuestra 
propia vida cotidiana, de trabajar entre 
todos. 
 Cuando el agua sube, no te pregunta 
ni cómo te llamás ni a quién votaste sino 
que se lleva puesto todo lo que tenés, y 
estas cosas son difíciles de valorar en un 
período electoral, pero lo vive claramente 
aquel que está al lado del arroyo y sabe 
perfectamente que en este año, pese a que 
fue el año de mayor cantidad de 
precipitaciones en los últimos nueve años, 
el agua llegó a muchos lados pero no nos 
inundó como nos inundábamos años 
anteriores. 
 En ese sentido, también hemos 
trabajado en 24 km. de arroyos, 100 km. de 
perfilado de calzada, 185 km. de zanjeo, 
limpiando cada una de las zanjas para que 
escurra el agua. No luce esta obra, pero se 
necesita, hay que hacerla para que ahora 
que estamos haciendo una cantidad 
enorme de estabilizados y asfalto con 
presupuesto municipal, dure el tiempo que 
tiene que durar y no se deteriore porque el 
sistema hídrico no está en las condiciones 
que tiene que estar. 
 En este año hemos puesto 1048 
columnas metálicas, 2049 brazos de 
iluminación, y hemos reparado 20000 
luminarias. Falta mucho por hacer y me 
comprometo a volver a esta asamblea el 
año que viene con todas las luces del 
partido de Escobar reparadas y con más 
cantidad de luminarias puestas para todos 
los vecinos [aplausos]. 
 Ya comenzó otro acuerdo 
interesantísimo con una empresa del grupo 
Provincia, que es Desarrollo BA, que es la 
reconversión a tecnología led de las luces 
que están en columnas de nuestro distrito. 
Esto financia con el propio ahorro 

económico. Todos sabemos que las luces 
led consumen cinco o seis veces menos que 
las de sodio que tenemos colocadas, y las 
que retiramos -todas las que están en 
condiciones- las reciclamos para llevarlas a 
los barrios que no tienen iluminación, y esto 
se financia también con un aporte de 
crédito que nos da el grupo Banco 
Provincia. 
 Por lo tanto, aprovechamos todas las 
oportunidades que están a nuestro alcance 
y ya comenzamos. Habíamos puesto, a 
través de una donación, aquí en Tapia de 
Cruz, a media cuadra de donde estamos, las 
habíamos puesto en la Av. Belgrano y ya 
comenzamos en Fructuoso Díaz. Vamos a 
seguir en Matheu, en Maquinista Savio y, en 
los lugares en donde siempre tardó en 
llegar va a ser el primer lugar donde vamos 
a empezar [aplausos]. 
 Nuestro distrito creció 
demográficamente de manera sustancial. 
No es una elección, es una realidad. En 
estos últimos quince años prácticamente 
duplicamos la población, y el dato que no 
podemos dejar de observar es que esto va a 
continuar así. Hay una tendencia de 
crecimiento en la región donde nosotros 
habitamos, que se va a sostener, por lo 
tanto debemos trabajar profundamente en 
la planificación del distrito a largo plazo. Y 
ahí les pido a todas las fuerzas políticas que 
integramos, porque esto tiene que ser una 
planificación realmente sincera para los 
próximos años. 
 Ya hubo proyectos de sector que se 
fueron dejando de lado a medida que los 
gobiernos cambiaron. Los caminos son 
caminos que transitan todos los vecinos, y si 
nosotros realmente podemos ordenar y 
planificar de manera consensuada, lo que 
vamos a dar es certidumbre y crecimiento 
organizado al partido de Escobar. 
 No obstante, hemos comenzado una 
etapa de trabajo y saneamiento a los 
accesos de las cinco localidades: en la Av. 25 
de Mayo, en Villanueva, en Belgrano, 
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Rivadavia; la repavimentación que 
recibimos de la ruta provincial 26, entre el 
límite con Tigre y la barrera, Beliera en 
Maquinista Savio, Bancalari en Matheu. 
Esto tiene que ver con los primeros aportes 
que estamos recibiendo tanto de la 
Universidad Tecnológica como de la 
Facultad de Arquitectura, en lo que resulta 
obvio que hay que mejorar los accesos, que 
nosotros tenemos mucho menos cantidad 
de bajadas de la Panamericana que tiene 
nuestro vecino Pilar con menor cantidad de 
kilómetros, y que hasta que esto se 
solucione, nosotros tenemos que tener 
medidas internas que mejoren el flujo 
interno para poder llegar definitivamente a 
los barrios. Pero también esto tiene un 
sentido estratégico, que lo mencionaba 
cuando fui candidato a intendente, lo 
mencioné en esta misma asamblea y lo 
quiero repetir: nosotros tenemos que 
fortalecer sustancialmente los centros 
urbanos históricos del partido de Escobar. 
Es tan claro y simple verlo, que cualquiera 
de nosotros que vaya a nuestro vecino 
distrito de Tigre, al Tortugas Mall, se va a 
encontrar con un montón de vecinos 
consumiendo. Yo quiero que consuman acá 
y que vengan de nuevo a nuestro distrito, 
por lo tanto, recuperar los centros 
comerciales históricos es recuperar la 
historia del partido de Escobar pero 
también darle un futuro a los comerciantes, 
a los vecinos, poner en valor sus 
propiedades y cuidar el patrimonio de todo 
nuestro distrito [aplausos sostenidos]. 
 Hemos puesto en valor el palacio 
municipal, recuperando el color histórico 
que le da el arquitecto Salamone y también 
es parte de su historia, y nos parece que los 
pocos edificios históricos que tienen un 
patrimonio cultural importante, como 
también el Teatro Seminari, los debemos 
preservar de manera urgente porque los 
edificios se deterioran y nosotros tenemos 
que ser respetuosos de una historia 
centenaria que nos excede en varias 

generaciones por lo menos, pero que 
también nos tienen que perdurar en la 
responsabilidad de la administración que 
tenemos en estos tiempos. 
 Repusimos los relojes también y 
estamos trabajando para reponer el de 
Garín; la restitución de los leones; la puesta 
en valor de los puentes de la ruta 25 y el 
puente Matheu; el Río Luján. Y tratar de 
recuperar cada una de las piezas 
arquitectónicas que tiene nuestro distrito 
para que puedan perdurar a lo largo del 
tiempo. 
 En ese sentido, yo quiero decirles 
algo que sé que recibe muchas críticas y las 
escucho con humildad y algunas reconozco 
que quizás tomé alguna decisión 
apresurada. A mí me gusta hacer. 
Reconozco que, por momentos, en estas 
ganas de hacer, tenga el impulso de ir 
haciendo y corrigiendo, porque esperar… 
los vecinos no pueden esperar más, y el que 
hace también se equivoca, pero no me 
equivoco en el sentido de la sana y clara 
intención de mejorar la calidad de vida de 
nuestros vecinos y conjugar de manera 
estratégica e inteligente todas las fuentes 
de financiación. 
 Quiero dar un ejemplo bien 
concreto: a la hora de asumir, nosotros 
clausuramos las obras de los principales 
desarrollos urbanos que se están realizando 
en el partido de Escobar. Deben millones y 
los siguen debiendo todavía, pero también 
tienen responsabilidad social sobre el 
deterioro que produjeron a la hora de hacer 
estas urbanizaciones. Yo no estuve en la 
toma de decisión, por lo tanto no hago 
ningún juicio de valor: es una realidad, 
realidad con la que tenemos que gestionar. 
 El barrio San Luis se inunda producto 
de muchas situaciones, algunas que tienen 
que ver con la propia topografía del barrio y 
otras, producto de las urbanizaciones que 
se fueron realizando. Nosotros le exigimos 
que no solamente rehagan el puente de la 
arenera que se había roto producto de los 
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camiones excedidos de peso que venían 
constantemente, sino que ensanchen el 
arroyo Escobar de 8 a 28 metros, para que 
nunca más un vecino que no tiene recursos 
se inunde por otro vecino al que le sobran 
recursos [aplausos], y los invito a verlo. 
 Esta donación también fue recibida 
por unanimidad por este honorable 
Concejo. La negociación es un sentido 
complejo que tiene varias aristas. Esto nos 
permite también generar un nuevo sentido 
de circulación, con fondos provinciales; 
recuperamos -como recién les decía- la ruta 
26 entre Tigre y la barrera. Reclamando y 
gestionando ante AYSA, estamos 
repavimentando Independencia, generando 
realmente un pavimento de calidad de tres 
capas de quince centímetros, que soporta el 
tránsito pesado. Exigimos, multamos y 
clausuramos a C&E y ahora está haciendo 
Caseros y Sucre después que la rompió y 
tardó años en repararla. 
 Estamos reparando el puente La 
Arenera, que va a tener una arquitectura 
que recuerde ese viejo puente que ahora 
les voy a contar dónde va, y también 
exigimos -como se comprometieron con los 
gobiernos anteriores- a que paguen con sus 
fondos propios la calle Libertad, y eso nos 
da un nuevo sentido de circulación desde el 
ingreso a Escobar por Tigre hasta Belén de 
Escobar. Sin pasar por la Panamericana, 
mejora toda la circulación de Ingeniero 
Maschwitz, a los vecinos de Belén de 
Escobar, y empieza a descomprimir parte de 
los problemas que tenemos y potenciar 
zonas que están completamente relegadas. 
Esto es invertir y combinar las diferentes 
fuentes de financiamiento de nuestro 
distrito. 
 En materia de seguridad, hemos 
crecido bastante. Es muy compleja la 
situación de seguridad de la provincia. 
Nuestra gobernadora lucha contra las 
mafias y yo también lucho contra las 
mismas mafias en el partido de Escobar, 
mafias históricas y también los mafiosos de 

guante blanco. Acá ninguna mafia se puede 
acercar a este gobierno, todo lo contrario. Y 
en materia de seguridad, lo digo 
públicamente y lo quiero repetir en esta 
asamblea: trabajamos muy bien con el 
ministro Ritondo, somos constantemente 
escuchados; es un área muy sensible. 
 Es muchísimo lo que le falta a 
nuestro distrito, y también es mucho lo que 
se avanzó en este tiempo. Primero quiero 
destacar y felicitar la tarea que se está 
haciendo con las policías locales. Se ha 
creado el cuerpo de policía motorizada, el 
cuerpo de bicipolicías, el comando de 
patrulla rural que acaba de llegar, el cuerpo 
de prevención montada y el grupo canino 
de Escobar, que ya está certificado y 
tenemos caninos para la detección de 
sustancias peligrosas, de drogas, y también 
para la búsqueda de personas, que ya son 
también requeridos por distritos vecinos. 
Hoy Escobar colabora también con distritos 
vecinos para buscar personas 
desaparecidas, chicos que se fugan, para 
también cuestiones de violencia de género 
o violaciones, que ayudan al rastreo de las 
personas y también para la detección de 
sustancias prohibidas. 
 En ese sentido, también hemos 
logrado que se duplique el cupo de cadetes 
que se inscribieron el año pasado en la 
policía local y tenemos 176 cadetes nuevos, 
alcanzando un total de 330 efectivos. 
Tenemos el doble de hombres y mujeres de 
las fuerzas de policías combinadas, entre lo 
que aporta la Municipalidad en prevención, 
y la policía local, la policía provincial y las 
fuerzas federales que se agregaron este 
año. Y hay un convenio firmado para que 
permanezcan por lo menos hasta diciembre 
de este año, y así y todo, no tenemos todo 
lo que necesitamos, pero seguimos 
gestionando. 
 También creo que es fundamental 
apelar a las buenas conductas. La mejor 
política de seguridad es educación, es 
cultura, es trabajo, es que aquellos que 
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tenemos representatividad seamos ejemplo 
de cómo comportarnos bien, y no 
instigadores de cómo portarse mal, que la 
sociedad también reproduce. 
 Nosotros tenemos estadísticas 
positivas tanto en materia de tensión, en 
materia de combate contra el narcotráfico y 
en materia de denuncias, organizadas desde 
el municipio. No obstante, cada hecho, uno 
solo conmueve a nuestra sociedad. Las 
estadísticas, cuando suceden a la vuelta de 
nuestra casa, son estadísticas para los que 
tienen que estudiar las políticas de 
criminalidad, pero no para nuestros 
vecinos. Por lo tanto, vamos a trabajar de 
manera incansable, con generosidad, con 
valentía y con decisión política para invertir 
en la seguridad, para que los agentes de 
seguridad cuiden a cada uno de nuestros 
vecinos y pasemos a conseguir un objetivo 
que propusimos todos los candidatos, que 
es tener 500 cámaras funcionando en el 
partido de Escobar, en un centro de 
monitoreo único, que finalicé, que se había 
comenzado en la gestión anterior, 
conectados con fibra óptica y seguir 
invirtiendo en este sentido para poder dar 
al ministerio público fiscal las herramientas 
necesarias para la prevención, o las pruebas 
necesarias para que un delincuente cuando 
es detenido no salga por una puerta 
giratoria y lo tengamos a los diez minutos 
nuevamente en los barrios [aplausos]. 
 Hemos incorporado mucha 
tecnología a la seguridad. La fibra óptica, 
que tiene múltiples finalidades, pero hoy 
por hoy tenemos cámaras y las han visto 
todos los concejales, que permiten 
visualizar mejor. Hemos llevado cámaras a 
las localidades que no las tenían, como 
Garín, Maquinista Savio; en Matheu hemos 
agregado más; por supuesto Belén de 
Escobar, y en Ingeniero Maschwitz también, 
y hay que continuar. Nosotros estamos 
trabajando con la Región Norte II, el primer 
consorcio de municipios que se ha 
aprobado por unanimidad también en la 

legislatura provincial, y que mis pares me 
han dado el honor de presidir en este 
primer año. 
 En materia de seguridad también 
hay una colaboración que es muy 
interesante; no tenemos que ser solamente 
relatores de problemas sino hacedores de 
soluciones para que le sirvan a nuestras 
autoridades. Ya no pasa como antes, que 
alguien comete un ilícito aquí en nuestro 
distrito, se va a un distrito vecino y 
viceversa, no hay conexión entre las fuerzas 
de seguridad y no se habla, o internas de 
baja monta que no nos permiten capturar, 
como esas viejas películas norteamericanas, 
donde cuando cruzaba el condado parecía 
que entraba en el túnel de la impunidad. 
 Estamos trabajando bien, de manera 
conjunta. Somos intendentes de distintos 
signos políticos, pero la seguridad también 
nos compete a todos. Tampoco te 
preguntan ni a quién votaste ni cuánto 
tenés; si Dios quiere, te dejan con vida y te 
llevan tus bienes, y la verdad, nosotros 
tenemos que seguir trabajando en un 
sistema de generosidad que sea política de 
Estado, y ahí la región es fundamental para 
poder abordar políticas cada vez más 
profundas. 
 Se han hecho 118 procedimientos, y 
tenemos un promedio de 2.2 por día de 
gestión, o sea, cada dos días, cada dos días 
y medio hay un procedimiento de droga. 
Acá hubo grandes procedimientos que 
establecen las fuerzas federales y 
provinciales, pero también hay mucha 
detección del narcomenudeo. En los ojos 
también de nuestras autoridades policiales 
veo bronca cuando no pueden hacer un 
allanamiento a tiempo. Los respeto, los 
valoro y los respaldo porque confío cuando 
hacen así, y cuando no confío pido los 
cambios inmediatamente, porque no voy a 
dejar que ningún comisario sospechado 
esté en Escobar… [aplausos] … pero 
respaldo profundamente a los que están 
trabajando en este momento en el distrito. 
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 También estamos trabajando en 
materia de seguridad vial, invirtiendo en 
radares móviles. Hemos puesto una pista de 
manejo para las prácticas y para que no se 
rinda examen en nuestras calles. Tenemos 
que ser responsables con la facultad 
delegada de entregar registros, y generar 
buenas prácticas. También se dice que esto 
es una herramienta recaudatoria: lo es, 
pero marginal. No incide prácticamente en 
nada en las arcas del municipio, lo que 
incide es en las conductas, que no tomen 
algunas arterias, las avenidas, las rutas 
provinciales como pistas de manejo. Y 
fíjense cómo están disminuyendo las 
picadas. Hay muchos problemas que 
tenemos habitualmente y que cuando 
desaparecen, los naturalizamos. Es lo que 
debe ser. Lo que debe ser es que nos 
comportemos bien, pero eso es fruto de un 
trabajo conjunto de los vecinos, de las UGC, 
de las entidades intermedias, de los que por 
las redes sociales te avisan dónde van a 
hacer una picada, de los que no se dan 
cuenta de lo que es perder una vida de un 
familiar, un ser querido, o poner en riesgo la 
vida de todos los vecinos, y en ese sentido 
también hemos avanzado con el programa 
“Conductor Responsable”, trabajando con 
todos aquellos que están en los boliches a la 
noche, para que realmente sean también 
responsables de cómo salen los pibes a la 
panamericana, cómo se suben, porque no 
solamente son sus clientes, sino que son 
responsables de que lleguen bien, se vayan 
bien, y que sus familias sepan que también 
todos los estamos cuidando y ahí el Estado 
municipal también está presente. 
 En materia también de proyectos de 
seguridad, quiero tomar una de las 
sugerencias que recibí de uno de los 
espacios de la oposición, que es la creación 
del observatorio de seguridad de Escobar, 
observatorio que va a tener un instrumento 
tecnológico que también en la Región Norte 
II tomamos una experiencia que tiene 
nuestro vecino de Campana, y que es el 

monitoreo absoluto de todos los vehículos 
que están en la seguridad de cualquier 
índole: federal, provincial, municipal, de 
todos los camiones de recolección, de todas 
las ambulancias, de todos los vehículos 
municipales, para controlar 
fehacientemente adónde están los 
vehículos, si están haciendo el recorrido 
que tienen que hacer, si se paran donde no 
se tienen que parar, si tienen una 
habitualidad donde no la tienen que tener, 
y no siempre manejarnos por chismes sino 
con información contundente que nos 
permita tomar buenas decisiones, y eso va a 
ser parte del observatorio y una de las 
ordenanzas que voy a enviar a este H.C.D. y 
que pido por favor que todas las fuerzas 
políticas que lo integran que terminemos 
con la demagogia y trabajemos en conjunto 
[aplausos]. 
 Vamos a avanzar con las postas 
policiales, que están dando buen resultado. 
La policía local, que no los llamemos pitufos 
porque esto no es un programa de 
televisión, mucho menos un problema de 
chicos. Además, son vecinos nuestros, hijos 
de nuestro territorio que arriesgan sus 
vidas. Son agentes de la policía de la 
provincia de Buenos Aires que tramitan 
todos los días de su vida y que procuran 
nuestro bienestar, y que hay que darles 
capacitación. La culpa no es de un joven que 
salió a la calle sin capacitación, sino de las 
autoridades políticas que no asumimos la 
responsabilidad de capacitarlos de manera 
permanente, pero están ahí y cada día 
aprenden más, y valoremos que pasaron de 
tener 10 personas por mes a más de 100 
personas delincuentes buscadas por 
algunas de las fuerzas policiales por mes. Se 
la están jugando por nosotros. 
Banquémoslos… [aplausos] … porque son 
jóvenes con futuro, que los tenemos que 
apoyar porque han elegido esta enorme 
vocación de servicio. 
 En pocos días más, vamos a poner 
varias postas policiales, algunas 
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compartidas con los vecinos municipios, 
ejemplo Malvinas Argentinas y Pilar, ahí en 
la triple frontera que tenemos, donde nadie 
se termina de hacer cargo porque está al 
borde de ser del otro. Vamos a tener 
acciones conjuntas, donde invertimos tanto 
en la posta de seguridad como en la 
rotación de los efectivos policiales, que 
también nos va a dar un mayor control, 
pero también estamos haciendo un anillo 
de seguridad en cada una de las rutas 
provinciales y siguiendo políticas con el 
mapa del delito que estamos compartiendo, 
principalmente, con el ministerio de 
seguridad de la provincia y que también 
estamos por recibir de la nación el sistema 
de detección de patentes, que nos va a 
permitir visualizar cuando entra un auto con 
pedido de secuestro al distrito, y en alguna 
de estas postas detenerlo inmediatamente, 
para que ningún auto con pedido de 
secuestro circule libremente por las calles 
del partido de Escobar. A esto me refiero 
con la modernización del Estado. 
 Vamos a tener en pocos días un 
móvil especialmente diseñado, donde va a 
poder tomar denuncias en los barrios, 
donde va a tener estas cámaras de 
detección, que tendremos que incorporar 
más también, y con la tecnología que nos 
acerca en este caso el ministerio de 
seguridad de la nación, para poder dar 
respuestas más rápidas y colaborar con 
presupuesto municipal a la seguridad de 
todos los argentinos. 
 Nosotros queremos decirles que 
trabajamos sustancialmente en otro de los 
hitos que se empieza a visualizar de manera 
sustancial, que es el sistema de salud del 
partido de Escobar. Recuerdo que cuando 
asumí decían que yo venía a cerrar las salas. 
La verdad, es un rumor que me dolió, 
porque la salud pública es la salud de todos. 
Al hospital va aquel que tuvo un accidente, 
y tampoco te preguntan ni a quién votaste 
ni cuánto tenés, sino qué te pasó, y estás en 
manos de Dios y de los médicos, y también 

de una tecnología que permite ayudarte y 
salvar vidas. Ramón Carrillo decía que “de 
nada sirven las conquistas técnicas médicas 
si estas no pueden llegar al pueblo por los 
medios adecuados”.  
 Queridos vecinos del partido de 
Escobar, con orgullo podemos decir que 
sobre la base del centro de especialidades 
pediátricas que existe en Maquinista Savio, 
con la ampliación y reforma edilicia con un 
nuevo concepto en la atención de la salud, 
hoy tenemos guardias las 24 horas del día 
en la localidad que más lo necesita, con la 
mejor técnica y aparatología del partido de 
Escobar, que ningún instituto privado tiene 
en el distrito.  
 Si hoy los que tenemos chicos 
chiquitos necesitamos una emergencia, hay 
un lugar donde te van a atender, que tiene 
el mejor equipo de radiología, de ecografía, 
las mejores prácticas prestacionales, y que 
está justamente en el lugar donde más se 
necesita. Ese crecimiento también nos dio 
por primera vez en la historia del partido de 
Escobar las primeras seis camas de 
administración propia del distrito, camas de 
pediatría que también tienen la mejor 
tecnología en materia de administración del 
oxígeno, en materia de alarmas cuando falla 
algo, en los grupos electrógenos, en todo lo 
que hace falta para tener una verdadera y 
sincera calidad prestacional. Y ahora en 
unos minutos me voy a referir al hospital 
Erill, pero hoy atiende tantos chicos la UDP 
de Maquinista Savio como el hospital Erill 
del partido de Escobar, y eso también es 
trabajar para una mejor calidad de salud 
para todos nuestros vecinos [aplausos]. 
 Hemos incrementado un 100% la 
cantidad de atenciones médicas en todos 
los rubros: en odontología, en oftalmología, 
en pediatría, en los centros de atención 
primaria, y vamos camino a incrementarlo 
de manera sustancial. Esto lo hemos 
informado a la Región V y este informe, esta 
rendición de cuentas ha sido recibida sin 
objeciones. Son números claros, objetivos y 
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reales, no son frases para Facebook: son 
datos concretos de cómo cada día más 
atendemos a los vecinos y a muchos vecinos 
que, ante la pérdida de empleo y después 
de su obra social o prepaga, la salud pública 
es la única posibilidad de atención y de 
poder tener una salud de calidad y una 
atención digna. La salud no puede ser jamás 
un privilegio; tiene que ser un derecho con 
igualdad, con la noble igualdad que recién 
entonábamos en nuestro Himno Nacional 
[aplausos]. 
 Hace pocos días, donde funcionaba 
la secretaría de salud, hemos cambiado, 
estamos reconvirtiendo la funcionalidad de 
nuestros edificios, porque donde estaba el 
centro odontológico vamos trasladando los 
sillones para ponernos más cerca de los 
vecinos, y eso nos impacta sustancialmente 
en la cantidad de pacientes que atendemos. 
Ahí trasladamos a los funcionarios de la 
secretaría de salud, que están en un espacio 
más reducido -y mejor, así están más 
tiempo en la calle y menos en los 
escritorios-, y ahí creamos el primer centro 
de salud mental y adicciones del partido de 
Escobar, que le hemos puesto el nombre 
del Papa Francisco, que fue aprobado 
también por este Concejo Deliberante, 
porque es la primera obra laudatista de 
todos los que firmamos el pacto de San 
Antonio de Padua, y donde sentimos una 
enorme responsabilidad de atender uno de 
los dilemas contemporáneos, un flagelo que 
tiene que ver con todos los segmentos 
sociales, y donde hay que ocuparse con 
claridad, con responsabilidad, con madurez 
y con un proyecto realmente para futuro. 
 Es el primer centro polimodal de la 
provincia de Buenos Aires, hecho con los 
empleados municipales que venía de la 
gestión anterior, incorporando un nuevo 
equipo directivo… [aplausos] … con el 
nuevo edificio, la ministra de salud, que la 
invitamos porque me siento orgulloso de 
contarle a ella y a la gobernadora que 
Escobar se puso los pantalones largos para 

atender uno de los temas más importantes. 
A partir de ahora dejamos de hablar de qué 
pasa con los pibes que se drogan en la plaza 
para poder darles un lugar serio de atención 
de calidad que va a ser orgullo de los 
escobarenses, para mostrar a todos los 
bonaerenses, y tiene 18 camas de 
internación, porque hay problemas que no 
se solucionan tan fácil, que necesitan 
tratamiento y no tienen ningún costo. Acá 
no puede ser que los problemas también de 
salud mental, la depresión, quedemos en 
los barrios donde un vecino no puede llenar 
la olla para su familia, los problemas de 
estrés que tiene cada una de las familias, 
con todos los problemas, la enorme 
cantidad de casos de violencia de género. 
 Los que tenemos recursos podemos 
pagar un psiquiatra y un psicofármaco, pero 
la depresión, los problemas sociales, los 
problemas psíquicos son mucho más 
grandes en los que no tienen, y hoy Escobar 
les ofrece una oportunidad para realmente 
poder salir adelante con este nuevo centro 
de salud que me llena de orgullo y que nos 
tiene que llenar de orgullo a los 260.000 
escobarenses [aplausos]. 
 En 30 días más aproximadamente, 
en realidad estoy esperando que nuestra 
gobernadora nos dé la fecha, porque la he 
invitado personalmente para inaugurar 
formalmente la nueva UDP de Garín, donde 
vamos a contar con 30 camas de 
administración, con un tomógrafo -que es el 
mejor que existe en el mercado-, con 
ecodoppler, con ecografía, con radiografía, 
con una sala de show-room para 
reanimaciones cardíacas y con quirófano 
para emergencias. 
 Recuerdo que a pocos días de 
asumir, falleció un querido vecino, que por 
más que hubiésemos tenido al mismísimo 
Favaloro, la verdad que con un estetoscopio 
milagros no se pueden hacer. Nosotros 
tenemos un problema estructural serio de 
la salud, porque este crecimiento 
demográfico al que hacía mención un 
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tiempo antes en mi alocución, no impactó 
en el crecimiento del sistema de salud ni 
nacional ni provincial a lo largo de los años, 
entonces tomamos la decisión de que con el 
fondo de infraestructura municipal, que fue 
parte del acompañamiento político que le 
dimos a aquellos que no ganamos con la 
boleta de la gobernadora para que pueda 
tener su presupuesto, el endeudamiento 
también, y que se distribuye por CUD, 
invertir en la salud. 
 Podríamos haber elegido primero las 
calles que no hice el año pasado, podríamos 
haber elegido los baches. Me lo decía un 
periodista hace pocos días: eso paga más 
electoralmente. Me importa muy poco, 
quiero salvar vidas a cada uno de nuestro 
vecinos, ponernos los pantalones largos y 
realmente dar una oportunidad, si Dios te lo 
permite, para que si te podés salvar, acá en 
Escobar tengas la respuesta que merecés, y 
al alcance de todos [aplausos]. 
 También trajo su controversia 
ponerla donde la pusimos, pero gobernar es 
tomar desafíos. Hoy no solamente tenemos 
este centro, que cuando lo vean se van a 
quedar asombrados de su calidad edilicia, 
también todos sus materiales, desde las 
camas, el edificio, la tecnología, todo es de 
una calidad que tiene que durar en los 
próximos 25, 30 años. A eso me refiero 
cuando digo que no gobernamos para las 
próximas elecciones sino para las próximas 
generaciones. 
 El tomógrafo que ahora lo tiene que 
arreglar la Dra. Bigliani, que se rompió el 
monitor; vamos a tener uno todavía más 
moderno, al alcance de todos los vecinos. La 
posibilidad de que si tenés un accidente, 
como los bomberos levantan gente todo el 
tiempo, pudiendo haber una cirugía de 
emergencia, lo puedan internar, compensar 
y llevarlo adonde lo tienen que llevar. 
Realmente es un centro de enorme calidad. 
Es un salto cualitativo histórico en la salud 
en nuestro distrito, un salto que tenemos 
que dar con el ejemplo, con el cuidado de 

todos y en el lugar donde las estadísticas 
nos decían que más se necesitaban, la 
población de Garín, que muchas veces 
necesitaba atención médica y que no tenía 
lo que necesitaba, pero esto no es para los 
garinenses, es para todos los escobarenses 
y va a ser realmente un salto cualitativo y 
quizá la ayuda más importante para 
descomprimir la enorme saturación que 
tiene el hospital Erill [aplausos]. 
 En ese sentido le hemos mostrado al 
gobierno provincial toda la inversión que 
venimos haciendo en materia de salud, y 
que en solo un año, hagamos la cuenta: 30 
camas que inauguramos ahora, 18 en el 
centro de salud mental y adicciones, 6 en el 
centro pediátrico -y que la vamos a 
continuar-, tenemos 54 camas nuevas, en 
solo un año de gestión para atender 
complejidades donde antes no teníamos 
absolutamente ninguna posibilidad 
[aplausos]. 
 Estamos descentralizando la base de 
ambulancias. Escobar es enorme, es 
grandísimo. El caos de tráfico no se va a 
solucionar en poco tiempo, no hay que ser 
hipócrita, entonces ponemos las 
ambulancias más cerca. Adquirimos nuevos 
móviles, carrozamos una ambulancia que 
estaba en desuso, especialmente para 
necesidades pediátricas. Estamos llegando 
gracias a la excelente tarea que hace el 
personal de defensa civil, en tiempos 
razonables demandamos, no en términos 
jurídicos pero sí en términos políticos, 
constantemente a Autopistas del Sol para 
que se haga cargo de sus responsabilidades 
sobre la vialidad o que ponga la ambulancia 
o que nos pague los costos que tenemos 
que pagar, lo mismo a los bomberos que 
concurren de manera permanente y miran 
para el costado como si el peaje no existiera 
y como si nosotros no tuviéramos las 
consecuencias que tenemos cada vez que 
hay un accidente vial… [aplausos] 
 También gestionamos para aparecer 
entre los veinte municipios que primero 
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recibimos el SAME. Son cinco ambulancias 
de excelente tecnología que nos da la 
provincia de Buenos Aires, financiado por el 
gobierno nacional, y que el municipio de 
Escobar aporta el personal médico y no 
médico para que funcione. Eso es cuando 
tiramos todos para el mismo lado. Nos 
ayudan con las ambulancias, nosotros 
tenemos el personal y damos un servicio de 
calidad para atender una emergencia 
cuando los minutos salvan vidas, y las vidas 
son responsabilidad de todos los que 
tenemos responsabilidades de gestión 
[aplausos]. 
 Así como les digo esto, estamos 
remodelando cada uno de los centros de 
atención primaria: Torres, Eva Perón, Selles, 
estamos trabajando en Matheu. Hay 
muchísimo por hacer. Tengan la plena 
convicción de que es una tarea que vamos a 
hacer de manera permanente. No puede 
haber un buen servicio de salud sin un 
continente adecuado, sin un lugar donde las 
condiciones sanitarias sean razonables. 
 Hace pocos días, en el barrio quizás 
más vulnerable del partido de Escobar, 
como es el barrio Amancay, volvimos a 
poner en valor la sala Eva Perón, que hoy 
sin duda, siendo una de las que más 
pacientes atiende, es la que mejores 
condiciones edilicias tiene para nuestros 
vecinos. No puede llamarse una sala Eva 
Perón si realmente no es como Eva Perón, 
con toda su belleza, con su humildad y más 
cerca de los humildes [aplausos].   
 Creamos el programa Escobar sonríe 
y entregamos 325 nuevas prótesis; dimos 
535 pares de anteojos para el programa Ver 
para ser, y agradezco a la inspectora que 
nos deja trabajar en las escuelas, porque 
estamos diagnosticando a chicos que 
parecía que no aprendían a leer pero que 
no veían, y poder diagnosticarlos y darles 
anteojos también es trabajar con la 
educación pública y unir la salud y la 
educación para las familias que 
culturalmente no saben trabajar y 

diagnosticar a tiempo los problemas de sus 
hijos. 
 Estamos trabajando con la 
vacunación, estamos adquiriendo más 
tecnología para cada uno de los centros de 
atención y en pocos días vamos a llevar 
odontología también a Maquinista Savio, 
para que también la localidad que más 
necesita salud mental lo pueda tener cerca 
de su casa y no se tengan que trasladar una 
gran cantidad de kilómetros [aplausos]. 
 Vecinos, solo digo que la salud no 
tiene precio pero tiene costo, y cuando lo 
asumís, es un costo permanente. Nosotros 
trabajamos esencialmente para la 
recuperación de los costos, por eso hemos 
duplicado los incrementos que les 
cobramos a las obras sociales y a las 
prepagas, tratando de hacer un sistema 
autosustentable y permanente a lo largo del 
tiempo. Pero miremos la salud como un 
todo. 
 Todos sabemos las dificultades que 
tiene el hospital Erill, las conocemos y las 
padecemos, y dejamos de decir que este es 
un problema ajeno a nosotros por más que 
lo administre la provincia, para colaborar y 
hacer nuestro mayor esfuerzo posible, por 
lo tanto, con fondos municipales hace pocos 
días firmé un subsidio de un millón de pesos 
para el hospital Erill… [aplausos] … hago una 
donación personal, y hoy acabamos de 
anunciar con sus autoridades una cantidad 
de eventos a beneficio para colaborar, para 
poner entre todos, que el Estado en todas 
sus dimensiones haga el rol que es 
irreemplazable, pero que todos los vecinos 
de Escobar, que decimos que nos importa el 
hospital, lo hagamos en nuestra dimensión, 
lo hagamos en la medida de las 
posibilidades y visibilicemos el problema 
que tiene el hospital, y no solamente nos 
acordemos cuando hay un problema grave y 
no están los insumos que hacen falta. 
Hagámonos cargo de los temas entre todos, 
reclamemos a quien hay que reclamar, pero 
atendamos desde aquí también todas 
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nuestras opciones posibles para que la 
salud sea parte de un todo, para que de una 
vez por todas, si Dios quiere, se termine el 
hospital del bicentenario. 
 Felicito también la obra que anunció 
la ministra de la remodelación de la guardia. 
Esperemos que pronto tenga los médicos 
de guardia que necesita, los enfermeros, las 
mucamas, y nosotros como vecinos 
aportemos todo lo que haga falta para que 
realmente la salud integral de nuestro 
distrito pase de ser un problema constante 
para ser un derecho para cada uno de los 
escobarenses [aplausos]. 
 Con el mismo contrato de 
recolección de residuos y con ajustes por 
debajo de la inflación, hemos logrado 
ampliar sustancialmente la mejora de la 
recolección de residuos urbanos del distrito. 
Hemos incorporado nuevas bateas, se ha 
aumentado en 180 tn. diarias de 
recolección, hemos duplicado la frecuencia 
y logramos este año el objetivo de que se 
puedan recolectar residuos en el 100% de 
los barrios de Escobar. Hemos incorporado 
nuevos camiones recolectores, hace pocos 
día una nueva máquina barredora, los 
contenedores de basura, y estamos 
trabajando en el chipeo y en optimización 
del sistema de recolección para que 
realmente Escobar esté más limpia. Está 
más limpia. Hace falta mucho por hacer y 
hace falta que nos comprometamos entre 
todos.  
 Ahí también hubo un avance 
sustancial, no fue obra de gracia, fue obra 
de gestión, de trabajo, de multarlos cada 
vez que no cumplen con su tarea, de hacer 
un seguimiento con cámaras para mostrar 
cuando no levantaban la basura, cuando 
hacían el achique y lo dejaban en la 
esquina, y ahora vamos por la segunda 
parte. La limpieza de nuestro pueblo no 
solamente depende del intendente sino de 
la educación y la limpieza de toda la gente, 
por lo tanto voy a facultar a todas las UGC 
para que hagan una inspección preliminar y 

después multar a los vecinos que, pasando 
el recolector de ramas, de basura, dejan la 
basura en cualquier lado, importándoles 
muy poco el que tienen al lado y después 
quejándose de que se inunda, cuando tapan 
las propias zanjas de su propio barrio 
[aplausos]. 
 Hay una acción que hemos realizado 
y que también es parte de este proceso de 
gestionar para las próximas generaciones y 
no para las próximas elecciones. Hemos 
logrado armar en un tiempo realmente 
récord un polo de educación superior en el 
partido de Escobar. Ya teníamos el CBC, 
teníamos algunos esfuerzos aislados de 
institutos terciarios o entidades recreativas. 
Hoy tenemos el honor de informar en el 
partido de Escobar que tenemos carreras 
universitarias gratuitas públicas, que sirven 
de manera sustancial al conjunto de todos 
nuestros vecinos del partido de Escobar 
[aplausos]. 
 Esta semana comenzó la carrera de 
enfermería universitaria. Hace años que no 
terminamos la carrera de enfermería y se 
había discontinuado en el hospital Erill. La 
mejor carrera del partido de Escobar hoy 
tiene 100 inscriptos, que esta semana 
comenzarán su currícula. No podemos 
hablar de gestionar a futuro un sistema de 
salud sin los recursos humanos y, si siempre 
los vamos a traer de afuera se nos van a ir, 
nos va a costar más caro, van a buscar la 
opción más cercana. Lo que estamos 
haciendo ahora es crear ciudadanía, dar 
posibilidades de empleo, generar recursos 
humanos de calidad para nuestros propios 
vecinos y dar oportunidades claras de 
trabajo. Tienen que ver la alegría que tienen 
nuestras vecinas y nuestros vecinos de 
empezar esta carrera que va a tener el 
título de la UBA, que se da acá en el partido 
de Escobar y que va a atender a nuestros 
vecinos los próximos años cuando tengan su 
título universitario [aplausos]. 
 Voy a contarles que también 
generamos con la UTN la tecnicatura en 
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gestión industrial, una demanda de los 
industriales del distrito que necesitan 
capacidad y personal técnico especializado 
para sus industrias, y lamentablemente 
muchas veces no lo encontraban en su 
distrito. Por lo tanto, financiado por los 
industriales del distrito tenemos a la UTN 
ahora brindando también una carrera 
pública, donde hay casi 80 inscriptos en una 
de las ciencias duras, que cuesta conseguir 
matrícula, y que tienen -si son buenos 
alumnos- prácticamente su salida laboral 
garantizada mediante esto. 
 Y también avanzamos con otro 
proyecto que se va a llevar a lo largo de este 
año: llevar educación popular a todos los 
barrios, con oficios, con tecnicaturas, con 
extensión universitaria, con educación, con 
cultura, con trabajo, para que todos puedan 
mejorar sus conexiones de conocimiento 
para que puedan ser ejemplo para sus 
familias, y también damos el ejemplo en 
nuestra propia casa, por eso esta semana 
inauguramos la escuela de terminalidad 
secundaria para los empleados municipales, 
para que todos los empleados tengan su 
título secundario, lo puedan cobrar y 
puedan hacer una carrera municipal en 
igualdad de condiciones que el resto de sus 
pares. 
 En ese sentido también quiero 
anunciar que, con el mandato y la 
aprobación del Concejo Deliberante del 
presupuesto, vamos a incrementar un 20% 
el salario de todos los empleados 
municipales … [aplausos]  … y después 
vamos a ver cómo viene la inflación a ver si 
tenemos que seguir en la segunda mitad del 
año, lo cual nos pone muy por arriba del 
salario mínimo vital y móvil y le da dignidad 
a todos los empleados municipales. 
 Así como les aumento, así también 
les exijo. En todas las dependencias ahora 
se ficha con el dedo, y el que no cumple no 
está honrando el lugar que le está dando la 
sociedad del partido de Escobar y que 

bancamos entre todos los vecinos 
[aplausos]. 
 Hemos dado una gran impronta a las 
actividades culturales. Quiero decir que 
también sé que uno recibe críticas: 
“Intendente, ¿por qué no hacer esto?, ¿por 
qué no hace dos cuadras más de asfalto?” 
Es una opción. Toda nuestra actividad 
cultural no son ni tres cuadras de asfalto 
para el distrito, pero quien dice esto -y lo 
digo con absoluta sinceridad y muchísimo 
respeto por la disidencia- o se puede pagar 
sus actividades culturales o no sabe 
disfrutar de la cultura, la pueda o no la 
pueda pagar [aplausos]. La verdad, no le 
podemos negar la posibilidad a nuestro 
pueblo de que tenga acceso al 
conocimiento, a la cultura, a la educación. 
Solamente un pueblo feliz es un pueblo que 
puede crecer. Del barro no se sale 
solamente con asfalto, no se sale solamente 
tapando los baches, sino se sale con cultura, 
con educación, con trabajo, con respeto y 
con solidaridad entre todos los vecinos 
[aplausos]. 
 Nosotros vamos a trabajar 
constantemente en estas políticas sociales 
que creemos que también van a mejorar las 
buenas prácticas en el partido de Escobar. 
Me siento orgulloso también de que 
Verdad, Memoria y Justicia sea un emblema 
de esta gestión y que hayamos recibido a 
las abuelas y que defendamos el derecho de 
que una abuela pueda buscar a su nieto y 
que un nieto tenga su derecho a la 
identidad [aplausos].  
 Recuperamos de manera conjunta, 
entre todos, la Fiesta Nacional de la Flor, 
con una cantidad enorme de concurrentes; 
los desfiles populares, las calles se llenan de 
gente, las plazas se llenan de vecinos.  
 Estamos mejorándolas, cada una de 
las plazas con diferentes fuentes de 
financiamiento, pero voy a trabajar en 
todas las plazas del partido de Escobar, con 
igual calidad de juegos, con igual calidad de 
prestación. Cuando las plazas se llenan de 
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nuestra familias, de nuestros hijos, con 
juegos saludables, con buenas prácticas, es 
realmente cuando los barrios se vuelven 
más seguros, cuando la gente se encuentra, 
cuando la calle es de todo el pueblo y no 
solamente de aquellos que tienen la 
posibilidad de acceder al beneficio del 
esparcimiento, al beneficio de la felicidad, al 
beneficio de poder encontrarse, cuando 
podés pagar una actividad cultural. 
 Está aumentando de manera 
sustancial la demanda social. Se multiplicó 
por tres veces; está creciendo la demanda 
en los centros de desarrollo infantil. Ahí 
también venimos trabajando bien con la 
provincia, pero hace falta un esfuerzo de 
todos. 
 Señores concejales, les agradezco 
profundamente haber aprobado por 
unanimidad la ordenanza de Hambre Cero. 
Queridos vecinos, les pido que todos nos 
comprometamos para tener un objetivo 
común, un sueño compartido, que es la 
posibilidad de terminar este año con la 
desnutrición en el partido de Escobar 
[aplausos]. Tiene que ser un objetivo de 
corazón, un objetivo de dignidad, un 
objetivo de condiciones éticas y morales, 
que nos miremos a los ojos y digamos que 
acá donde hay frutas y verduras, donde hay 
un montón de supermercados, donde 
tenemos una cantidad de población con alta 
capacidad de poder adquisitivo, se haga 
cargo de ser solidario, de vivir en sociedad y 
que tengamos esa noble igualdad, y que 
después vayamos por el balance nutricional, 
por las mejores prácticas alimentarias. 
Hemos generado un directorio con 
integrantes de diferentes sectores, muchos 
que acceden a su cargo por designación 
provincial, otros que tienen que ver con las 
fuerzas vivas, otros que tienen que ver con 
sectores industriales y comerciales, otros 
que tienen que ver con este cuerpo 
legislativo. Lo que estoy diciendo es que 
queremos hacer un directorio serio. 
Repartir comida no es un acto de 

prebendarismo, es un acto de justicia social 
que tiene que llegar a quién más la 
necesita… [aplausos] … sin que se pierda 
una bolsa de arroz en el camino. Tenemos 
que llegar a que en este distrito no haya 
hambre, no haya desnutrición y que 
realmente tengamos una sociedad más 
justa, más equitativa y más igualitaria. 
 En pocos días vamos a anunciar -
como les decía- la nueva etapa del 
polideportivo de Matheu. Vamos a hacer las 
primeras canchas de tenis municipal y 
vamos a crear un zoom para que se puedan 
hacer actividades deportivas y actividades 
sociales que Matheu hoy no tiene. Vamos a 
mejorar la infraestructura del polideportivo 
de Garín y vamos a ver si podemos lograr 
que este verano también la pileta esté 
climatizada. Vamos a seguir mejorando la 
infraestructura del polideportivo de Savio, 
de Ingeniero Maschwitz, y reparar las 
canchas del polideportivo de Escobar para 
que realmente se puedan practicar 
deportes y cada vez haya más chicos en los 
polis y menos chicos en las calles [aplausos]. 
 Comenzamos un programa de 
viviendas que va a tener muchas etapas, 
que también tiene sus críticas. Yo me la 
juego. El problema habitacional del distrito 
es grande, es serio y también toca intereses. 
Este programa garantiza que la tierra de los 
escobarenses se distribuya entre los vecinos 
y no entre los dirigentes. Terminamos con 
esa patria inmobiliaria y le hacemos llegar la 
posibilidad de vivienda a nuestros vecinos 
de Escobar, con una cantidad de programas 
y planes que van según las diferentes 
situaciones sociales que tiene nuestro 
distrito. 
 Lanzamos el PEV 1, ahora lanzamos 
el 2, que es el de mejora habitacional y que 
justamente está financiado con los propios 
recursos que genera este programa. Vamos 
a sacar el 3 para aquellos que tienen 
terreno lo puedan ampliar y mejorar la 
habitación que tienen atrás, y si Dios quiere, 
en poco tiempo vamos a recibir los planes 
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provinciales y nacionales Procrear, y 
terminar de una vez por todas las viviendas 
que están pendientes en Maquinista Savio, 
para que haya una opción habitacional para 
cada uno de los vecinos del partido de 
Escobar [aplausos]. 
 Hace años que no se terminan 
viviendas. Hay que asumir el desafío, hay 
que empezar esta rueda, porque faltan 
muchas viviendas en el distrito y tenemos 
que tratar de solucionarlo, pero hay que 
hacerlo también con responsabilidad social, 
con responsabilidad urbanística, con el 
cuidado del medio ambiente. Por lo tanto, 
no voy a aceptar ningún programa de 
viviendas en ningún sector del partido de 
Escobar, donde cuando se termine esa casa 
no salga agua por la canilla y los líquidos 
terminen siendo tratados como 
corresponde, a través de una planta de 
efluentes, y no sigamos contaminando el 
suelo de nuestro distrito [aplausos]. 
 Hace pocos días anunciamos el 
programa de 500 cuadras nuevas para el 
partido de Escobar. Es el esfuerzo más 
grande que estamos haciendo con fondos 
municipales. También quiero asumir un 
compromiso: que si tenemos disciplina 
tributaria, que si logramos que la enorme 
cantidad de comercios que no están 
regularizados aprovechan este plan de 
regularización, que si hay más de un millón 
de metros cuadrados sin declarar -que 
saben los dueños quiénes son- se ponen en 
regla, vamos a ampliar a 100 cuadras más 
para seguir saldando esta enorme deuda 
social y poder seguir mejorando las calles 
de nuestro distrito. Mi idea es poder llegar a 
las 600 cuadras este año y el año que viene 
venir a esta asamblea legislativa habiendo 
tapado la gran mayoría de los baches que 
tienen nuestras cuadras asfaltadas y no 
asfaltadas acá en nuestro partido de 
Escobar [aplausos]. 
 En pocos días vamos a anunciar un 
programa para la creación de 10.000 m² de 
veredas, y especialmente vamos a llegar a 

aquellos lugares donde la vereda no existe y 
no hay forma de llegar al asfalto por cómo 
están las calles. Me refiero a los barrios 
periféricos de las cinco localidades. Esto va 
a permitir -como lo hicimos en gestiones 
anteriores- que un vecino que vive en el 
fondo pueda llegar al asfalto sin embarrarse 
cada vez que llueva, que pueda llevar a los 
chicos al colegio y que no sea una odisea 
poder salir de tu casa e ir a tu trabajo o 
llevar a los pibes a la escuela. Son 10.000 m² 
y Dios quiera que podamos también 
avanzar sustancialmente en este sentido 
[aplausos]. 
 AYSA comenzó las obras nuevas de 
cloacas. Comenzamos el programa “Agua 
más trabajo” en el barrio San Miguel, y 
comenzó la desviación del caño troncal de 
la obra hidráulica camino a Matheu. Eso 
significa que si la obra va al ritmo que está 
previsto, el año que viene también vamos a 
poder estar diciendo en esta misma 
asamblea que se va a poder ampliar la red 
de agua en Belén de Escobar y también en 
Matheu, además de Ingeniero Maschwitz, y 
Dios quiera que también en Maquinista 
Savio, que es lo que está previsto para el 
año siguiente. 
 En pocos días voy a mandar también 
una ordenanza al Concejo Deliberante para 
crear una granja educativa en la estancia 
Villanueva, un proyecto de extensión 
universitaria que estamos haciendo con la 
Facultad de Ciencias Veterinarias. Quiero 
decirles que hemos firmado una cantidad 
enorme de convenios con institutos 
universitarios, con universidades y con 
universidades privadas. La idea es que 
Escobar se convierta en un faro de 
educación de calidad para todos nuestros 
vecinos y para toda la región. 
 La granja educativa también va a ser 
una posibilidad de que los chicos que salen 
de las escuelas públicas puedan acceder, de 
las escuelas privadas a un valor diferencial, 
y que todos nuestros vecinos también 
puedan tener la posibilidad de vincularse 
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con el medio ambiente y preservar una 
estancia que tiene mucha parte de nuestra 
historia y que tiene que ser parte de 
nuestro futuro y un ícono turístico más, 
para levantar también Ingeniero Maschwitz 
y todo el partido de Escobar, que no 
tengamos que ir a ningún otro distrito a 
llevar a nuestros pibes, sino que también 
puedan venir acá y enseñarles también el 
respeto por los animales, el respeto por la 
vida sana y el cuidado del medio ambiente 
[aplausos]. 
 Esta semana firmé un decreto para 
la creación del programa de placeras, que 
ya existía en la historia del partido de 
Escobar, pero las placeras que vamos a 
llevar son mujeres que están siendo 
orientadas por la Dirección de Género de 
nuestro municipio, muchas de ellas víctimas 
de violencia familiar, mujeres que van a 
cuidar en las plazas a nuestros hijos como 
cuidan a los de ellos, que van a cuidar el 
espacio público como cuidan su propio 
jardín. Y nosotros las tenemos que cuidar 
como nadie las cuidó en todos estos años. 
Incorporarlas también es un acto de 
dignidad, de respeto… [aplausos] … de 
interacción social y de cuidado del espacio 
público. 
 Vamos a enviar 30 proyectos de 
ordenanza al Concejo Deliberante para que 
sean evaluados debidamente, para que 
evalúen cada una de las bancadas la 
factibilidad de estos proyectos. Y quiero 
pedirle respetuosamente al señor 
presidente que convoque a todos los 
presidentes de las bancadas, porque este es 
un año electoral y yo tengo que hacer un 
gran mea culpa, de que en mi propia 
campaña me he excedido en el uso del 
espacio político en torno a la publicidad de 
campaña. Así que tengamos un acuerdo 
entre todos, un acuerdo donde todos los 
espacios políticos se puedan dar a conocer 
como corresponde, pero que también 
preservemos el patrimonio de todos los 
escobarenses, el espacio público, y que 

hagamos una campaña con respeto, porque 
no podemos hacer buenas propuestas a los 
vecinos si no cuidamos el espacio de todos 
los vecinos, que no segmente ni limite 
ninguna capacidad de expresión de ningún 
espacio, pero que no destruyamos lo que 
nos cuesta muchísimo esfuerzo construir 
entre todos, y en el nombre del oficialismo 
asumo el primer compromiso, porque hace 
pocos días también, fruto de querer tapar 
otra pintada nuestra, cometimos ese error 
que tampoco podemos volver a cometer de 
cara a las próximas elecciones. Por lo tanto, 
le pido especialmente, señor presidente, 
que puedan entre todos los bloques tener 
un acuerdo político de seriedad y cuidar el 
espacio público de todos los escobarenses 
[aplausos]. 
 En seguridad, pasamos de 50 
cámaras funcionando a las 500, a duplicar la 
cantidad de agentes. Ahora vamos por el 
seguimiento y el monitoreo y por mejorar la 
seguridad en cada uno de los barrios. 
 En salud, logramos el crecimiento 
histórico más importante, tangible y 
concreto. Ahora vamos por la calidad y la 
posibilidad de una salud integral para todos 
los vecinos y seguir gestionando para que se 
termine el hospital del bicentenario y que 
crezca y se mejore sustancialmente el 
hospital Erill. 
 En infraestructura, vamos a mejorar 
sustancialmente las calles, vamos a mejorar 
el espacio público, vamos a trabajar en las 
plazas y vamos a trabajar para el cuidado 
del patrimonio con cada uno de los vecinos, 
y les pido que todos se transformen en 
intendentes, que cada uno cuide su barrio, 
su manzana, que denuncie cuando las cosas 
se hacen mal y que también se encarguen 
de cuidar, porque Escobar es muy grande y 
realmente lo vamos a recibir cada día mejor 
si todos nos hacemos cargo de nuestro 
cuidado. 
 En desarrollo social, tenemos que 
llevar adelante la política de hambre cero. 
Es un programa de dignidad que nos va a 
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permitir este noble objetivo, y tiene que ser 
un esfuerzo de todos, de cada uno, no es un 
logro de esta gestión, tiene que ser un logro 
social de toda la sociedad del partido de 
Escobar y de cada una de nuestras 
localidades. 
 En materia de transparencia, 
nosotros hemos contratado a la fundación 
Confianza Pública, que preside la licenciada 
Ocaña, que es parte del oficialismo 
nacional, para que controle en el momento 
nuestras cuentas, más allá de las 
rendiciones de cuentas formales y la del 
Tribunal de Cuentas, pero también quiero 
agregar algo más y es que vamos a 
transparentar todos los fondos publicando 
cada uno de nuestros actos de gobierno, 
llevando adelante cada una de las prácticas 
y también certificándonos. Hemos puesto 
por primera vez al partido de Escobar en 
una calificación crediticia de riesgo con una 
de las consultoras más prestigiosas y nos ha 
dado la calificación de auditoría de todas 
nuestras cuentas, de desempeño y 
profesionalismo de nuestros funcionarios y 
de buenas prácticas de la administración 
pública, con la calificación A2, que es la 
calificación más alta que tiene un municipio 
de la provincia de Buenos Aires. Eso es 
someterse a una evaluación seria… 
[aplausos] … de organismos que no 
responden a un espacio político y que 
muestra que administramos bien y con 
responsabilidad los fondos de todos los 
escobarenses. 
 Vamos a seguir caminando las calles. 
Vamos a trabajar todo este año de igual 
manera sin que tenga ninguna influencia el 
proceso electoral. Vamos a dialogar con 
todos. Vamos a apoyar a todos los que 
hacen bien. Vamos a trabajar en mejorar 
nuestra escucha, nuestra humildad y 
nuestra capacidad de reconocer errores. El 
que hace también se equivoca, pero no 
tengan la menor duda de que esta gestión 
hace para todos y lo hace en beneficio de 
toda nuestra sociedad [aplausos]. Les 

agradezco a todos la posibilidad de 
expresarme, a todos el esfuerzo y la buena 
voluntad por mejorar la vida de nuestro 
distrito. Soy un agradecido a Dios y a todos 
nuestros vecinos por tener semejante 
honor, por poder hacer de nuestros sueños 
realidades. 
 Yo tengo un sueño de que podamos 
tener realmente un Escobar más unido, que 
ningún vecino vea a otro como un enemigo, 
que ninguna localidad vea a otra como un 
adversario. Tengo el sueño de que nos 
dejemos de ver como un distrito que 
siempre queda afuera del tren de la 
historia, y que cuando soñemos abramos 
nuestro corazón de esperanza y veamos 
que nuestro futuro es un futuro de 
grandeza; que proyectamos políticas 
públicas que van a ser orgullo para las 
próximas generaciones; que Escobar se 
destaque como un distrito que crece, que 
crece con la buena voluntad de cada uno de 
sus vecinos, que crece con honestidad, con 
capacidad y con trabajo, y que crece porque 
realmente tenemos vocación de estar 
orgullosos de dónde venimos, de nuestra 
historia, de nuestro presente pero 
principalmente somos hacedores de 
nuestro futuro. 
 Si Dios quiere, si todos trabajamos 
para el mismo lado, si realmente la 
generosidad le gana a la mezquindad, y 
nuestros sueños, los sueños de todos se 
hacen realidad, Escobar crece y Escobar 
también florece [aplausos]. Así que les 
agradezco a todos por estar y dejo 
formalmente inaugurado el período de 
sesiones ordinarias 2017. Muchísimas 
gracias. 
 

• Aplausos sostenidos. 
 
Sr. Presidente:─ Gracias, señor intendente. 
Tiene la palabra el concejal Bufelli. 
 
Concejal Bufelli:- Muchas gracias, señor 
presidente. Es a los fines de solicitar un 



Pág. 22 

 

 
1ª Sesión Ordinaria 

5 de Abril de 2017 

cuarto intermedio hasta el día 7 de abril a 
las 10 horas. 
 
Sr. Presidente:─ En consideración la moción 
del concejal Bufelli. 
 

• Aprobada por unanimidad. 

PASO A CUARTO 
INTERMEDIO 

 

 

Sr. Presidente:─ Siendo las 21 horas, el 
Concejo Deliberante pasa a un cuarto 
intermedio hasta el 7 de abril a las 10 horas. 
Muchas gracias a todos por estar acá. 
 

• Aplausos. 
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